

Cajabamba: Obras de electrificación culminan en el mes de junio

Concluido el Programa Regional de Electrificación Rural (PRER I, II, III), la Región Cajamarca quedará electrificada al 80%

Los trabajos de electrificación rural en los distritos de Cajabamba, estarán culminando la primera semana del mes de junio, así lo determinaron los representantes de la empresa BB Tecnología, DESSAU y PROREGION, como Unidad Ejecutora del gobierno regional de Cajamarca.

El Ingeniero de la empresa supervisora DESSAU, Henri Tantarico Céspedes, precisó, que Para cumplir con estos objetivos, a partir de la fecha se estarán energizando el alumbrado público de 30 localidades correspondientes al grupo 1, que entran en un periodo de prueba durante un mes.

Estos lugares son: Sector Capilla, Sector Batán, Sausa Bamba, Pancho Jara, Pasorco, Huaninvita, El Progreso, santa Rosa de Jocos, Huanímba, Chotorco, Ayangay, La Esperanza Estación 2, Shilpumta, Sadín, Quebrada Onda, Ponte, Chirimoyo, La Colpa, Lucmapampa, Llanga Torral, Matibamba, La Isla, Chingol, Chorobamba, Liclipampa Bajo, Siguis, Nayhuapata, Sanche, Pomabamba.

Se tiene conocimiento que la primera semana de mayo se energizarán otros 29 caseríos y paulatinamente los restantes hasta completar las 221 localidades.

El director de PROREGION, Ingeniero Arturo Fernández Figueroa, manifestó, que durante una reunión de trabajo, los involucrados en este proyecto de electrificación, acordaron que Hidrandina será la encargada de colocar los medidores a las viviendas.

Se recomendó que para la instalación interna de los domicilios, el propietario debe contratar un técnico electricista y no un aficionado porque lo puede hacer mal, ocasionando cortes de energía o accidentes que lamentar.